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Dieser nicht gegebene Elfer ist nicht gut für unseren Sport schon gar nicht für den Videobeweis.

Wenn ein Schiedsrichter trotz klar ersichtlichen Foulspiels im Videobeweis hier nicht seine
Entscheidung ändert, dann kann man das Ganze auch sofort abschaffen.

Dann leben wir halt wieder mit dem Tatsachenentscheidungen, ob richtig oder falsch und gut
ist.

Aber solche eine Farce macht es sowas von lächerlich und unglaubwürdig, dass es beschämend
ist.

Wenn wir immer von fairen Sport reden sollten wir eine solche Entscheidung auch als solche
benennen und sie als das bezeichnen, was sie ist: eine Fehlentscheidung.

Egal welche Mannschaft gerade bevor oder benachteiligt wird.
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